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Osmar Prado volta aos 
palcos e se apresenta 
no Teatro Colinas
com o espetáculo
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A idílica Santo Antônio do Pinhal 
é uma excelente opção para o 

turismo de fi m de semana durante 
a primavera. O “Gazeta Popular” 

apresenta o roteiro para conhecer 
essa pérola da Mantiqueira.

Foto: Ken Chu

Foto:  Divulgação

CAÇAPAVA

Um dos prefeitos mais jovens eleitos 
na RMVale, aos 24 anos, o advogado 

Yan Lopes de Almeida, fi liado ao 
Podemos, promete uma gestão 

técnica, focada no desenvolvimento 
econômico em sintonia com o social, 

na ‘Cidade Simpatia’ da RMVale. 
Confi ra a entrevista exclusiva com a 

jornalista Anna Dennz.
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YAN LOPES:
UMA NOVA ERA 
PARA A CIDADE 

SIMPATIA
MANTIQUEIRA-ME: 
SANTO ANTÔNIO 

DO PINHAL

Ela está de volta! Depois 
de um período sabático a 
colunista mais antenada 
da #RMVale retorna ao 
“Gazeta Popular”.
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Ajuste
A Prefeitura de Jacareí anunciou medidas para 

reduzir despesas em resposta a um cenário fi scal 
desafi ador, incluindo a redução do horário de 

trabalho dos servidores. A administração justifi cou 
as mudanças como temporárias e necessárias 
para manter serviços essenciais, destacando a 

falta de repasses federais adequados para áreas 
críticas como Saúde e Educação. A pressão sobre 
o orçamento municipal atingiu níveis críticos, com 

até 95% da receita comprometida em algumas 
cidades, ameaçando o equilíbrio fi nanceiro e a 

capacidade de investimento.

Contestação
A PGJ (Procuradoria Geral de Justiça) moveu 

uma ação no TJ para declarar inconstitucionais 
215 funções de confi ança na educação de 

Taubaté, que atualmente oferecem acréscimo 
salarial a servidores de carreira. A ação exige 

que esses cargos passem a ser preenchidos via 
concurso público, conforme a Lei de Diretrizes 
e Bases da Educação. Se o Tribunal de Justiça 

acolher a ação, a Prefeitura será obrigada a 
transformar as funções de coordenador de área 

e professor coordenador em cargos efetivos.

editorial
conversa
bastidoresde 

por Fabrício Correia

expe
diente
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JOINT VENTURE
Grupo Gazeta Popular
• Diretor-Presidente: Douglas Spada
• Jornalista Responsável: Jácomo - MTB 36.030
Kocmoc New Future Entertainment 
•CEO: Fabrício Correia

Gazeta Popular da RMVale
• Colunistas: Anna Dennz, Danilo Magri, Fabrício Correia,
Luís Phytthon, Mary Help e Rodrigo Cabrera Gonzales
• Supervisão de preparação digital: Asaf Correia
• E-mail: jornal@gazetapopularofi cial.com.br / CNPJ: 26.895.034.0001-85 / (11) 99634-4848

Gazeta . Popular

nota 10

Proibição
A Câmara de Taubaté aprovou, por 15 votos a 
1, o projeto que proíbe a realização da Marcha 

da Maconha e eventos que promovam apologia 
ao uso de drogas ilícitas na cidade. A proposta, 

de autoria do vereador Paulo Miranda
(MDB), recebeu amplo apoio de vereadores 
de diferentes partidos, incluindo Cidadania, 

União, PL e Novo. A medida foi defendida pelos 
parlamentares como uma forma de proteger a 
saúde pública e manter a ordem no município.

Provocação
A festa de vitória de Anderson Farias (PSD), reeleito 

prefeito de São José dos Campos, contou com 
a música “Vou Festejar”, de Beth Carvalho, como 
trilha sonora. O refrão, que fala de traição, gerou 

comentários entre os presentes sobre uma possível 
provocação ao ex-prefeito Eduardo Cury (PL), 

antigo aliado de Anderson, que o acusou de trair 
a cidade e o grupo político liderado por Emanuel 

Fernandes (PSDB). A celebração aconteceu na 
sede do diretório do PSD na noite de domingo.

Liderança
A reeleição de Anderson Farias (PSD) 
em São José dos Campos reforçou a 

força política de Felicio Ramuth (PSD), 
vice-governador de SP. Figura central na 

campanha, Ramuth destacou obras como 
a Linha Verde, consolidando o apoio ao 

grupo. A vitória confi rma a preferência por 
um modelo de gestão focado em inovação 
e qualidade de vida, mesmo frente ao apoio 

de Bolsonaro ao adversário.

Reconfi guração
As eleições de 2024 reconfi guraram o cenário 

político no Vale do Paraíba, consolidando 
o domínio do PL e do PSD na região. Com 
a vitória de Anderson Farias (PSD) em São 
José dos Campos e Sérgio Victor (Novo) 

em Taubaté, o PL agora governa 17 cidades, 
incluindo Jacareí, Pindamonhangaba e 

Ubatuba, enquanto o PSD assume a gestão 
de 10 municípios, como Caraguatatuba e 

Guaratinguetá.

A trajetória de Dodô, lateral-direito 
da Fiorentina, é uma inspiração que 
transcende o futebol e chega ao 
coração do Vale do Paraíba. Nascido e 
criado em Taubaté, no bairro Cecap, ele 
transformou seus primeiros chutes em 
sonhos realizados. A pré-convocação 
de Dodô para a Seleção Brasileira 
é um marco tanto para ele quanto 
para a comunidade que o viu crescer 
e, sobretudo, uma prova de que a 
dedicação pode levar um talento regional 
a brilhar nos maiores palcos do mundo.

Aos 25 anos, Dodô mostra-se um 
exemplo de superação e resiliência. 
Revelado nas categorias de base do 
Taubaté e com início profi ssional no 
Coritiba, ele logo foi descoberto pelo 
Shakhtar Donetsk, onde desenvolveu um 
futebol técnico e aguerrido que chamou 
a atenção de grandes clubes europeus. 
Hoje, na Fiorentina, suas atuações 
constantes no Campeonato Italiano 
comprovam sua recuperação de uma 
grave lesão no joelho e reafi rmam sua 
capacidade de se destacar.

A pré-convocação de Dodô pelo 
técnico Dorival Junior representa um 
novo horizonte para o jogador e reforça 
o papel do Vale do Paraíba como 
um celeiro de talentos. Assim como 
Casemiro, de São José dos Campos, que 
alcançou o auge no futebol mundial e 
consolidou-se como um dos melhores 
volantes da última década, Dodô surge 
como uma nova promessa, reforçando 
que o talento da região é capaz de ir 
longe e fazer a diferença.

O exemplo de Dodô é um símbolo 
de esperança para jovens atletas que 
almejam seguir seus passos. Ele mostra 
que, com dedicação, o sonho de vestir 
a camisa da Seleção Brasileira é possível. 
Seu percurso é uma celebração de todo 
o potencial esportivo que o Vale do 
Paraíba tem a oferecer, inspirando jovens 
e reforçando o orgulho regional.

Terceirização
A Justiça agendou uma audiência de 

conciliação em São José dos Campos, onde 
o MP busca suspender a terceirização de 

profi ssionais do Cras e Creas, solicitando que 
esses cargos sejam preenchidos por servidores 
concursados. O MP alega que a terceirização, 

iniciada em 2018, gera alta rotatividade, 
prejudicando o vínculo necessário no 

atendimento de assistência social. A audiência 
presencial está marcada para 4 de fevereiro 
de 2025, com possibilidade de instrução e 

julgamento caso não haja acordo.

Oposição
Após derrota de Eduardo Cury (PL) no segundo 
turno em São José dos Campos, o PL anunciou 
oposição construtiva ao governo de Anderson 

Farias (PSD). Em nota, o partido destacou 
compromisso com os mais de 140 mil votos 

recebidos e prometeu defender interesses dos 
cidadãos de forma independente. Enquanto 
isso, o PSDB também sinalizou oposição, e o 

União Brasil ainda avalia sua postura.

DODÔ:
DO CECAP PARA A 
SELEÇÃO BRASILEIRA

Para o prefeito de 
Pindamonhangaba, Dr. Isael (PL) 

além de ter feito seu sucessor, 
continua governando a cidade 
com o mesmo entusiasmo dos 

primeiros dias de mandato.

Para a sujeira deixada pelos 
candidatos e partidos políticos 

nas vias públicas após o término 
das eleições. Muitos candidatos 

descartaram as sobras de santinhos 
e outros matérias em locais 

inadequados por toda RMVale.
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por: Anna Dennz

UMA NOVA ERA PARA 
CAÇAPAVA

especial

C
om apenas 24 anos, Yan Lopes 
de Almeida assumirá em 01 de 
janeiro de 2025 como prefeito de 
Caçapava, destacando-se entre 

os prefeitos mais jovens de São Paulo. Sua 
vitória representa o desejo da população 
por renovação e modernização na gestão 
pública, especialmente em áreas essenciais 
como saúde, segurança, educação e 
infraestrutura. Formado em Direito e 
Gestão de Recursos Humanos, Yan já havia 
marcado presença ao ser eleito o vereador 
mais jovem da cidade em 2020, aos 20 
anos. Agora, ele se compromete a liderar 
com eficiência e responsabilidade, visando 
atender as necessidades da juventude 
e da comunidade, que busca melhorias 
reais e tangíveis. Pensando na pluralidade 
e equidade de gênero, Yan escolheu uma 
mulher para o cargo de vice-prefeita em 
sua chapa, a empresária Juliana Freitas, 
também filiada ao Podemos. 

Resultado da Votação
Nas eleições municipais de 2024, Yan, pelo 

Podemos, obteve 34,39% dos votos (18.223 
votos), superando o Delegado Hugo (PL) com 
26,20% e a prefeita Pétala (Republicanos) com 
26,09%. A vitória foi oficializada pelo Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE), demonstrando a 
preferência dos eleitores por uma liderança 
jovem e inovadora.

Entrevista para o jornal 
“Gazeta Popular da RMVale”
1) Quais regiões serão priorizadas
para receber investimentos e quais
os prazos para melhorias?
Nosso foco é fortalecer a atenção básica de 
saúde, priorizando bairros como Panorama, 
Maria Elmira e Esperança, onde a população 
não tem atendimento adequado. Nessas 
áreas, vamos substituir as unidades atuais 
por estruturas de qualidade, garantindo um 
atendimento digno para quem mais precisa.

2) Hospital Fusam. Como garantir a 
sustentabilidade financeira do hospital?
A Fusam possui uma dívida significativa. 
Vamos revisar contratos para assegurar que 
as aquisições sejam pelo valor de mercado e 
reorganizar a administração, valorizando os 
profissionais e humanizando o atendimento.

3) Educação. Como será monitorado o 
impacto dos programas de formação 
continuada?
Utilizaremos índices como o IDEB e 
as notas do Tribunal de Contas para 
monitorar o desenvolvimento dos alunos 
e promover a capacitação contínua de 
todos os profissionais.

4) Segurança Pública. Como
será financiada a ampliação
da Guarda Municipal?
Redirecionaremos o orçamento para 
destinar mais recursos à segurança. 
Apenas 2% do orçamento atual é 
direcionado para essa área. Planejamos 
aumentar esse investimento, convocando 
guardas do concurso atual e utilizando 
cadastros de reserva se necessário.

5) Esporte. Como será garantido o
acesso de comunidades carentes às 
atividades esportivas?
Vamos descentralizar o esporte, levando-o 
para regiões afastadas. Criaremos uma lei 
de incentivo ao esporte, contando com 
o apoio de empresas locais para financiar 
infraestrutura esportiva nas comunidades 
que mais precisam.

6) Turismo. Quais ações
estão planejadas para valorizar
o turismo em Caçapava?
Integraremos cultura e turismo, mapeando 
pontos de interesse como o Bar do Jonas 
e o Alambique do Antenor, e criando rotas 
para atrair visitantes.

7) Cultura. Como novos
espaços culturais fortalecerão
a identidade de Caçapava?
Desenvolveremos centros culturais, galerias 
e teatros que servirão como pontos de 
encontro e capacitação para a comunidade, 
enriquecendo a vida dos moradores.

8) Inclusão. Como será garantido o 
atendimento inclusivo em saúde e 
educação?
Implementaremos um programa de 
capacitação contínua, aproveitando o 
talento dos servidores concursados para 
treinar outros colegas, promovendo a 
inclusão sem custos adicionais.

YAN LOPES

9) Meio ambiente. Quais ações
concretas serão adotadas para
incentivar práticas sustentáveis?
Organizaremos mutirões e programas de 
educação ambiental, além de melhorar a 
coleta seletiva e criar pontos de entrega 
voluntária, promovendo a consciência 
ecológica.

10) Mobilidade Urbana. Quais
áreas serão priorizadas para ciclovias
e transporte público?
Nossa prioridade será atender as áreas 
afastadas e, com o apoio de engenheiros de 
trânsito, desenvolver um sistema seguro e 
acessível, valorizando o uso da bicicleta como 
meio de transporte.

Primeiras impressões 
da transição de governo:

O encontro com a prefeita Pétala foi 
positivo. Vamos construir pontes na 
política. Com a comissão comprometida, 
garantiremos uma gestão eficiente e 
diferenciada.Yan Lopes de Almeida 
inicia seu mandato com uma visão de 
transformação para Caçapava, empenhado 
em entregar uma administração que traga 
melhorias concretas para a comunidade.
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CONFERÊNCIA DA
CIDADE EM JACAREÍ 
DEFINE PROPOSTAS PARA 
O PLANO DIRETOR

FUNDHAS INAUGURA NOVO LABORATÓRIO 
MAKER COM PARCERIA DA ORICA

CARAGUATATUBA APROVA 
727 NOVOS ALVARÁS DE 
CONSTRUÇÃO CIVIL EM 
2024, IMPULSIONANDO 
CRESCIMENTO 
ECONÔMICO

HISTÓRIA VIVA: FAZENDA ENGENHO D’ÁGUA SE CONSOLIDA 
COMO ROTEIRO EDUCATIVO E CULTURAL EM ILHABELA

Na última quarta-feira (30), Jacareí 
encerrou a Conferência Final da Cidade, 
parte do ciclo de revisão do Plano Diretor 
de Ordenamento Territorial. O evento, no 
auditório do SENAI, reuniu delegados eleitos 
que votaram nas propostas para o novo 
projeto de lei. Organizado pela Secretaria 
de Governo e Planejamento, destacou-se 
a importância do engajamento coletivo. 
Segundo Arildo Batista, secretário de 
Governo e Planejamento, a capacitação dos 
membros e delegados garantiu um processo 
transparente. A conferência discutiu temas 
como sustentabilidade e infraestrutura, 
visando atender às demandas da população 
e promover o crescimento organizado.

A Fundação Hélio Augusto de Souza 
(Fundhas) inaugurou um novo Laboratório 
Maker em São José dos Campos, fruto 
de uma parceria com a empresa de 
mineração Orica. O espaço inovador está 
equipado com máquinas e tecnologias 
modernas, como Laser CNC, Router 
CNC, mini torno mecânico, impressoras 
3D e equipamentos de bancada, além de 
notebooks e sistema de ar condicionado. 
O investimento total foi de R$ 136 mil.

Destinado aos alunos da Fundhas, o 
laboratório visa transformar o aprendizado 
teórico em práticas reais, oferecendo aos 
jovens a oportunidade de interagir com 
maquinário semelhante ao encontrado 
em indústrias. Segundo Ezequiel de 
Oliveira, coordenador do laboratório, 
o espaço permitirá a criação de kits 
e experimentações tecnológicas que 
ampliam o horizonte educacional dos 
participantes.

A parceria com a Orica reforça o 
compromisso da empresa com o 
desenvolvimento local, conforme 
destacou Sílvia Sicchierolli, assistente 
executiva da Orica. Valéria Teixeira, 
do Escritório de Projetos da Fundhas, 
explicou que a iniciativa surgiu após 
a empresa demonstrar interesse em 
contribuir com a instituição, resultando 
em um espaço moderno e funcional para 
os atendidos.

O setor de construção civil 
em Caraguatatuba continua em 
crescimento em 2024, com 727 novos 
alvarás aprovados pela Secretaria de 
Urbanismo. A cidade, localizada no 
litoral norte de São Paulo, testemunha 
uma expansão de empreendimentos, 
incluindo prédios residenciais na 
Avenida da Praia e novas redes de fast 
food e hotéis ao longo da SP-55. Esse 
avanço refl ete um saldo positivo na 
geração de empregos, contribuindo 
para o desenvolvimento urbano 
sustentável.

Desde 2019, a cidade emitiu um total 
de 6.330 alvarás, representando mais 
de 1,5 milhão de metros quadrados 
de novas construções. A construção 
de uma casa unifamiliar pode gerar 
aproximadamente 20 empregos, 
enquanto grandes empreendimentos 
podem empregar mais de 300 pessoas 
direta e indiretamente. Interessados 
em iniciar novos projetos devem 
protocolar os documentos necessários 
no Paço Municipal, localizado na Rua 
Luiz Passos Júnior, 50, Centro.

A Fazenda Engenho D’Água, um dos mais 
signifi cativos patrimônios históricos de 
Ilhabela, reafi rmou-se em 2024 como um 
espaço de aprendizado para estudantes 
e visitantes, unindo história e cultura 
em um cenário preservado do período 
colonial. Em outubro, a fazenda recebeu 
cerca de 175 alunos de escolas municipais 
e, ao longo do ano, mais de mil jovens 
exploraram o local em visitas guiadas, 
incluindo grupos de cidades próximas, 
como Caraguatatuba e São Sebastião.

Patrimônio Histórico e Cultural
Construída no século XVII, a fazenda é 

tombada pelo IPHAN e CONDEPHAAT, 
preservando seu valor histórico com 
uma arquitetura tradicional feita em 
pedra, cal e pau-a-pique. Com área de 
43.506,80 m², o espaço abriga estruturas 
coloniais, como um engenho de cana-de-
açúcar, alambique e toneis de madeira, 

transportando os visitantes para um 
passado rico em tradições. A Fazenda 
oferece um ambiente de aprendizado 
prático e visual, complementado pelo 
Café do Engenho, onde os visitantes 
podem saborear o Café Caiçara com 
caldo de cana e o Café com Licor de 
Jussara, refl etindo a cultura local.

Museu da Cultura Afro-Brasileira
Inaugurado recentemente, o Museu 

da Cultura Afro-Brasileira no local traz 
um importante resgate da história e da 
herança afro-brasileira em Ilhabela. É o 
primeiro museu dedicado a esse tema no 
Litoral Norte de São Paulo, destacando 
documentos, artefatos e homenagens a 
fi guras negras que marcaram a cidade. Essa 
iniciativa fortalece a identidade cultural da 
região, evidenciando a contribuição das 
comunidades afrodescendentes para a 
formação da história local.

Informações para Visitas
A Fazenda Engenho D’Água está aberta ao 

público todos os dias da semana, incluindo 
feriados, das 09h às 17h. As escolas ou 
grupos interessados em visitas podem 
agendar pelo telefone ou WhatsApp (12) 
99955-2920. A entrada está localizada 
na Avenida Pedro de Paula de Moraes, 
proporcionando uma experiência educativa 
completa para todas as idades.
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PINDAMONHANGABA: 
DR. ISAEL (PL) EXPANDE 
REDE DE SAÚDE COM 
NOVAS UNIDADES E 
REFORMAS

A Prefeitura de Pindamonhangaba está 
ampliando o acesso aos serviços de 
saúde, com a entrega de novas unidades 
ainda em 2024 nos bairros Mantiqueira e 
Santa Cecília. A Secretaria de Saúde visa 
melhorar o atendimento e as condições 
dos usuários do SUS, investindo R$ 1,7 
milhão na UBS Mantiqueira, que contará 
com cinco consultórios médicos e salas 
de vacina e curativos. Já a unidade no 
Santa Cecília, uma doação da Coevo 
Construtora, tem 251m² e inclui três 
consultórios, farmácia e salas de 
procedimentos.

Neste ano, novas unidades já foram 
entregues nos bairros Morumbi e Alto do 
Cardoso, e várias outras passaram por 
revitalização, como as unidades de Bela 
Vista e Terra dos Ipês II.

Obras em andamento
e novos projetos
Unidades em Maricá e Cidade Jardim 

estão em construção, com entrega 
prevista para o próximo ano. No Maricá, 
a nova estrutura terá 347m², incluindo 
consultórios médicos, farmácia e área 
externa com estacionamento. Em Cidade 
Jardim, a unidade atenderá bairros 
vizinhos, como Lago Azul e Mossoró, 
em um espaço de 1.400m². Essa obra, 
avaliada em R$ 1,9 milhão, é realizada pela 
Construtora Fernandes Rodrigues com 
apoio da Câmara Municipal. Para 2025, 
a Prefeitura planeja novas construções 
nos bairros Santanas, Shangri-lá e Feital/
Vista Alegre, expandindo a rede e o 
atendimento à população.

PODE O CONGRESSO NACIONAL
REDUZIR OS PODERES DO SUPREMO 
TRIBUNAL FEDERAL?

RODRIGO
CABRERA GONZALES
é escritor, doutrinador do direito e advogado. 
Pós-graduando em Sociologia,  História e 
Filosofi a pela PUC-RS. Ocupa da cadeira
nº 21 da Academia Joseense de Letras. 

O renascimento da extrema direita no 
Brasil trouxe consigo uma chuva de novas 
ideias para que o sistema político fosse 
alterado no que entendem ser melhor para 
o país. Geralmente são ideias inservíveis e 
dentre elas a estapafúrdia ideia de reduzir 
os poderes do Supremo Tribunal Federal. 
Pois, sempre que o STF ( Supremo Tribunal 
Federal ) dá uma lapada na direita, a dor do 
chicote estalando gera revolta e indignação.  

Acontece que a direita “apanha” mais, 
porque se expõem mais. E se expõem 
de maneira pouco estratégica e nada 
constitucional, em que pese o STF buscar 
para sí a responsabilidade de 2 pontos 
nevrálgicos: 

• o Inquérito (INQ) 4781, instaurado 
com o objetivo de investigar a existência 
de notícias fraudulentas ( fake news ), 
denunciações caluniosas e ameaças contra 
a Corte, seus ministros e familiares;

• o Inquérito (INQ) 4921, que investiga 
autores intelectuais e instigadores dos atos 
antidemocráticos de 8 de janeiro de 2023;

Esses dois inquéritos dão no meio da 
coluna vertebral da extrema direta, com 
nomes e personagens ligados à execução 
de crimes ( inclusive em fl agrante delito ). 
Porém as críticas recaem sobre a condução 
dos inquéritos, sorteados por infelicidade 
dos extremistas ao Ministro Alexandre 
de Moraes, o mais radical e combatente 
dos Ministros da Corte, dos atos ilegais 
investigados. 

Logo, um dos pontos da proposta é 
limitar a atuação monocrática dos Ministros 
do STF, obrigando-os a decidirem em 
colegiado sempre. A defesa dessa tese é 
que evitaria erros irremediáveis e decisões 
individuais que afrontassem o plenário. 
Porém, deixa a Justiça mais lenta e sem 
possibilidade de debates recursais sobre a 
decisão monocrática, se dela advier uma 
construção coletiva baseada no erro judicial. 

Limitação do Poder Judiciário. A 
Constituição Federal de 1988 estabelece a 
separação dos poderes como um princípio 
fundamental da organização do Estado 
brasileiro. Esse princípio está consagrado no 
artigo 2º, que defi ne os Poderes da União 
como independentes e harmônicos entre si: 
Legislativo, Executivo e Judiciário. Além disso, 
o artigo 60, parágrafo 4º, inciso III, proíbe 
qualquer proposta de emenda à Constituição 
que tenda a abolir a separação dos poderes. 

Esse texto nos remete ao ex-governador 
de S. Paulo e Professor de Direito 
Constitucional, André Franco Montoro, 
para quem qualquer tentativa de um poder 

interferir em outro poderia comprometer a 
estabilidade do sistema democrático.

O STF é composto por homens e 
mulheres que não são perfeitos. Acertam e 
erram em seus julgamentos. Evidentemente 
o Direito, como ciência jurídica, tenta 
mitigar isso, mas num sistema judicial 
baseado na palavra e no depoimento 
como provas ( considerando que ambas 
podem falsear a verdade objetiva dos fatos 
ocorridos pela simples mentira ), muito 
se tem de se aperfeiçoar. Por tal razão, 
diminuir poderes do STF e de seus ministros 
é um tiro no pé, tanto para quem propôs a 
alteração, quanto para quem as defende.

A Constituição Federal garante a 
independência e a harmonia dos poderes 
da República por uma razão fundamental: 
para garantir a liberdade e os direitos dos 
cidadãos, e que qualquer proposta que 
busque romper essa separação, deve ser 
vista com muita cautela.

Isto posto, o Congresso Nacional não 
pode reduzir os poderes do STF sem violar 
os princípios fundamentais da separação 
dos poderes e da independência dos órgãos 
do Estado. Qualquer proposta nesse sentido 
deve ser considerada inconstitucional e 
prejudicial à democracia.

labirintojurídico
por Rodrigo Cabrera Gonzales



01 de novembro de 2024 ||||||||||76||||||||||Gazeta . Popular
DA RMVALE

gazetapopularoficial.com.br

 #ArtStories
Entretenimento sem filtro

por: redação

Saúde de
qualidade sem
pesar no bolso!
Agende já sua consulta no CEMEG, 
sua nova opção de excelência em
saúde de forma acessível.  

 

Consultas
a partir de70R$

 (11) 2630-0673
AGENDE JÁ SUA CONSULTA

O VENENO
DO TEATRO: 
A

pós 10 anos afastado dos palcos, 
o renomado ator Osmar Prado 
faz seu aguardado retorno com 
“O Veneno do Teatro”, uma peça 

intensa e provocativa escrita pelo espanhol 
Rodolf Sirera, com direção de Eduardo 
Figueiredo. A montagem é marcada por um 
duelo psicológico vibrante entre Prado e o 
ator Maurício Machado, que juntos dão vida 
a personagens profundos e complexos. No 
papel de um excêntrico marquês, Prado 
desafia Gabriel de Beaumont, interpretado 
por Machado, a encenar uma obra sobre a 
morte de Sócrates. A encenação se torna 
um jogo psicológico em que o marquês 
manipula o ator, desafiando sua percepção 
entre realidade e ficção.

O espetáculo, sucesso de crítica em várias 
partes do mundo, explora temas como poder, 
ética, autoconhecimento e as convenções 
sociais, em um embate que questiona 
os limites da representação e da própria 
humanidade. A produção brasileira traz um 
toque atemporal, situando a trama em uma 
Paris inspirada na década de 1920, com 
elementos visuais e musicais que enriquecem 
o ambiente. A peça é acompanhada por 
música ao vivo, com o violoncelista Matias 
Roque Fideles e direção musical de Guga 
Stroeter, intensificando o clima de tensão e 
imersão que a obra propõe.

Reconhecida e traduzida para diversos 
idiomas, “O Veneno do Teatro” é uma 

Serviço: 
• Local: Teatro Colinas 
• Datas: 16 e 17 de novembro 
• Horários: Sábado às 20h, domingo às 19h 
• Ingressos: R$ 120, (inteira) / R$ 60, (meia) 
• Bilheteria: Quarta a sexta, das 13h às 21h
• Classificação: 14 anos
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OSMAR PRADO RETORNA AOS PALCOS NO TEATRO 
COLINAS EM UM THRILLER PSICOLÓGICO

das peças mais encenadas de Sirera, 
constantemente revisitada em palcos ao 
redor do mundo desde sua criação. Com 
uma abordagem que mistura o thriller 
psicológico e o teatro dentro do teatro, a 
obra questiona as máscaras que usamos na 
sociedade, as nuances do poder e até onde 
pode chegar a crueldade humana para 
alcançar o controle total sobre o outro.

Acesse o 
QR Code e 

garanta seu 
ingresso
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FEBRACOSFEBRACOS
FEDERAÇÃO BRASILEIRA

DAS ASSOCIAÇÕES DE
COLUNISTAS SOCIAIS

OVADIA SAADIA APRESENTA

APOLÍTICA. APARTIDÁRIA.
INDEPENDENTE.

nota Dennz
@annadennz2

O convite ofi cial do evento com as 
respectivas presidentes: Delegada 

Rose - Conselho Estadual da Condição 
Feminina, Ana Karin - Instituto 

Mulheres Solidárias e Clarice Moniz 
Ramos UNACCAM União e Apoio no 

Combate ao Câncer de Mama.

O Instituto Mulheres Solidárias, entidade sem fi ns lucrativos foi fundado 
no ano de 2010 por Ana Karin Andrade. Presidente inspiradora e e dinâmica, 
desenvolve e impulsiona com habilidade a união de mulheres com a missão 
de acolher e apoiar outras tantas, promovendo não só conscientização so-
bre o câncer de mama, mas também solidariedade ativa. Suas ações incluem 
desde o Sopão para pessoas em situação de rua até doações para asilos e orfanatos, levando amparo 
e dignidade a quem mais precisa. O instituto é um símbolo de união e esperança, e ao longo de sua 
fundação mostra que o cuidado com a saúde e dignidade dos mais carentes é uma responsabilida-
de que pode ser compartilhada com a sociedade civil através de pessoas voluntariosas e dispostas a 
ver o bem comum. A campanha do IMS Outubro Rosa 2024 teve seu ápice em 30 de Outubro com
evento no anfi teatro da biblioteca Mário de Andrade na capital paulista, sendo esse um dos um dos 
mais antigos e importantes acervos culturais do país. Mulheres de mãos dadas em uma corrente 
repleta de amor e solidariedade.

Eu Anna Dennz, sinto-me extremamente feliz em fazer parte do Instituto Mulheres Solidárias sendo uma 
das Madrinhas de Honra, e também como Presidente APACOS Associação Paulista de Colunistas e Jorna-
listas Sociais, apoiar e propagar os feitos que o Instituto Mulheres Solidárias realiza por todo Estado. Ana 
Karin, você e todas madrinhas e membros de entidades que apoiam a causa, são Nota Dennz!

Abertura da Solenidade no anfi teatro 
biblioteca Mário de Andrade.

Mulheres Solidárias no encerramento do 
evento na entrada da histórica biblioteca.

Silvana Herrera, 
vice-presidente do 
IMS, Marly Lamarca 
e a pianista Silvia 
Neubern. 

A anfi triã Ana Karin Andrade 
com a Ana Maria Machado - 
exemplo de solidariedade e 
superação: primeira autista 

brasileira Interprete de libras. 

Jurandy Valença, 
diretor da Biblioteca 

Mário e Flávia Miranda 
Salles Lacerda, 

representando a 
prefeita Pétala Lacerda, 

que foi agraciada 
com a obra literária 

A Semana de 22 
Descentrada.

Zaine Assaf, Relações 
Públicas e Cléo Furquim,

Ceo Revista ETAPA-Jaú. 

Delegada Rose, Flávia Salles, 
essa colunista, Ovadia Saadia - 

presidente Febracos - Federação 
Brasíleira de Colunistas Sociais, 
Cleo Furquim e Silvia Neubern.

GLÓRIA, Marcelo Barbieri 
- presidente da Associação 

Paulista de Municípios e Cleo 
Furquim presidente do conselho 
de ética da Associação Paulista 

de Colunistas Sociais. 

A Força do Instituto Mulheres Solidárias
Outubro Rosa
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turismo

L
ocalizada no coração da Serra da 
Mantiqueira, Santo Antônio do Pinhal 
é um destino turístico encantador, 
ideal para quem busca tranquilidade 

e proximidade com a natureza. A cidade 
oferece uma variedade de atrações que vão 
desde paisagens deslumbrantes até atividades 
culturais, gastronômicas e de aventura.

Para os amantes da natureza, o Pico 
Agudo é um dos pontos altos da cidade, 
literalmente. Com uma vista de tirar o fôlego, 
é possível praticar voo livre de paraglider ou 
simplesmente contemplar o Vale do Paraíba e 
a Serra. Outra parada obrigatória é o Jardim 
dos Pinhais Ecco Parque, o primeiro parque 
de jardins temáticos do Brasil, com áreas que 
remetem a diferentes culturas e paisagens 
internacionais, e um restaurante especializado 
em culinária de montanha.

O turismo cultural também é forte em 
Santo Antônio do Pinhal. O Boulevard 
Araucária e a Praça do Artesão são pontos 
centrais para explorar lojinhas de artesanato, 
galerias e empórios com produtos locais, 
como azeites aromatizados e doces 
artesanais. A cidade abriga ainda o Museu a 
Céu Aberto Odette Eid, onde esculturas da 
renomada artista estão expostas ao longo de 

vários pontos públicos, criando um roteiro 
cultural gratuito e acessível a todos.

Para quem gosta de história e arquitetura, 
a Estação Ferroviária Eugênio Lefévre é um 
ponto turístico histórico, construída em 1916, 
com acesso a mirantes como o de Nossa 
Senhora Auxiliadora. Nas proximidades, 
a Cachoeira do Lageado e as trilhas do 
Cambraia e do Zigue Zague oferecem 
oportunidades para caminhadas e contato 
direto com a biodiversidade da região.

Santo Antônio do Pinhal também é 
conhecida por suas pousadas e chalés 
aconchegantes, perfeitos para aproveitar 
o clima de montanha. Durante os meses 
de inverno, a cidade ganha um charme 
especial e atrai turistas de todas as partes 
do Brasil em busca do friozinho da serra, 
tornando o local uma opção atrativa em 
qualquer época do ano.

Com acessos rodoviários fáceis, seja 
de São Paulo, Campinas ou Campos do 
Jordão, a cidade é uma opção ideal para 
passeios de fim de semana ou estadias 
prolongadas. Santo Antônio do Pinhal 
combina natureza, cultura e tranquilidade, 
oferecendo uma experiência completa para 
visitantes de todas as idades.

por: redação
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SANTO ANTÔNIO 
DO PINHAL: 

Acesse o Qr Code e 
veja mais informações

UM REFÚGIO TURÍSTICO NA 
SERRA DA MANTIQUEIRA


